

大北中だより

No21
令和7年1月24日
大泉町立北中学校

自己管理をしっかりと！

最近日中は暖かい日が続いていますが、3学期になり欠席の人数も増えていきます。空気も乾燥しています。中学校3年生は、受験生であり、大切な時期を迎えています。インフルエンザなどの感染症も少しずつ広がりをみせていることから、一人一人の感染症に対する意識が大切になってきます。

感染症対策と規則正しい生活を！

- 勉強もあり就寝時間も遅くなりがちですが、十分な睡眠時間を確保しましょう。
- 体力や免疫力を高めるために食事をしっかりと摂りましょう。
- 手洗い等の感染症対策を徹底しましょう。

～寒い中ですが北中生は頑張っています～

群馬県中学生新人駅伝競走大会

1月18日(土)に前橋市総合運動公園を会場に、群馬県中学生新人駅伝競走大会が開催されました。今回は、北中学校単独で男女それぞれのチームが出ることができました。風が強い中でしたが、強風にも負けず男子が11位、女子が12位と大変健闘してくれました。秋の駅伝をめざし今後も頑張りたいと思います。



北中の中庭での演奏

1月20日(月)に北中学校の中庭で、吹奏楽部による演奏が行われました。昼休みの時間を利用しての演奏であり、多くの生徒が聴衆となり演奏を盛り上げてくれました。演奏終了後には、大きな拍手が鳴り響いていました。吹奏楽部の皆さん、素晴らしい演奏をありがとうございました。



あいさつ運動を実施中

生徒会本部の発案により、全校あげてのあいさつ運動を実施しています。生徒会本部、委員会、部活動、学級単位であいさつ運動を行っています。あいさつを積極的に行い、よい気持ちで生活できるようにみんなで実践して行きましょう。

大泉町児童生徒作品展

1月26日(日)まで大泉町文化むらの展示棟ホールで大泉町児童生徒作品展が開催されています。お時間がありましたら是非子ども達が作成した作品を鑑賞していただければと思います。



